

Arranca con éxito el programa Vámonos Andando en Comala

Este domingo 11 de marzo, inició con éxito el programa Vámonos Andando, realizado por el Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Movilidad, en la carretera Villa de Álvarez-Comala.



Desde las siete de la mañana, cientos de personas llegaron a la carretera a Comala con la finalidad de realizar actividad física en el carril habilitado para el ingreso de peatones, ciclistas, corredores o cualquier otra opción de movilidad no motorizada.

“Este programa llegó para quedarse, la población tenía tiempo solicitando la apertura de más espacios como este, en el que se dieran la oportunidad de experimentar el desplazamiento no motorizado, y es muy grato ver que las familias se han reunido, así como los grupos de amigos para realizar actividad física” aseguró la secretaria de Movilidad, Gisela Méndez durante el recorrido.

Por su parte, participantes del programa, agradecieron al Gobierno del Estado por habilitar este espacio para la realización de actividad física y sugirieron la ampliación de actividades en el mismo circuito.

“Me encantó que se haya abierto este tramo de la carretera para nosotros los peatones, pienso que es muy importante para realizar ejercicio, y por supuesto para nuestra salud” dijo Patricia Guzmán, vecina del municipio de Colima quien decidió acudir para conocer el programa.

Igualmente Arturo Ceballos, habitante de Villa de Álvarez, se dijo contento por la experiencia y la apertura de la carretera para las personas, “la verdad está muy bien, esto nos motiva a salir y a seguir usando las vías recreativas”.

Arturo ha visitado otros espacios similares en diferentes estado de la República, sin embargo asegura que como este no hay dos “es imposible de comparar, esta vista es muy bonita, es parte de la naturaleza, esto no lo encuentras en otro lado”.

Por su parte, Rubén Puente, vecino de Comala, coincidió en que este tipo de programas fomentan la actividad física y motivan a la población, “es muy buena opción para el deporte, te den más ganas de salir a caminar, porque las carreteras no son seguras por tanto carro y, recuperar las calles para la gente es una muy buena idea”.

Luego de escuchar los comentarios de quienes participaron en el programa Vámonos Andando, Gisela Méndez adelantó que próximamente, en el mismo circuito, se contará con diversas actividades no sólo deportivas, sino culturales, pues se tendrá la participación de la Secretaría de Cultura, con talleres artísticos, así como del Instituto Colimense del Deporte y la Secretaría de la Juventud con actividades deportivas.

Además, la Secretaría de Turismo habilitará módulos informativos para promover sitios turísticos del estado, pues a este paseo dominical también llegaron personas de otros estados.

Gisela Méndez, recordó que este programa se realizará todos los domingos de 7:00 a 12:00 horas, iniciando 500 metros al norte de la Glorieta de Los Perritos, en la entrada al libramiento de Comala.

“Invitamos a toda la población a que venga en compañía de su familia, para que puedan andar en bicicleta, patines, traer a sus mascotas, o simplemente a caminar” finalizó la funcionaria estatal.

Comala, Col. 11 de marzo de 2018



N O H A Y C O M E N T A R I O S . :
P U B L I C A R U N C O M E N T A R I

Gracias por tu interés en comentar la nota o realizar sugerencias.

 Comentar como:

[Entrada más reciente](#)

[Página Principal](#)

[Entrada antigua](#)

Suscribirse a: [Comentarios de la entrada \(Atom\)](#)

[Tweet](#)
